

## ■一般質問 平成28年3月定例会 【若者支援について】

〔中村圭介〕



地域活動の中核を担う若い人材を育成するために、多様な若者が集い活動できる組織体「若者会議」の設置に取り組んでみてはどうか。

〔市長〕



若者会議の設置はぜひやりたいと思っています。さまざまなご提案やご意見を伺いながらそのあり方について検討し、今年度実施に向けて取り組んでいきます。

〔中村圭介〕



協働のまちづくりを推進するためにも、市民活動を支援する専門窓口を設置してはどうか。

〔市長〕



まちづくりに携わっている方にご議論いただき、どのようにすればより実効性のある窓口になるかご意見をいただきながら、まずは総合政策課に窓口を設け、検証したいと考えています。きちんとした方向性、成果が見えるようであれば市長直結の担当部署としての運営も考えています。

## ■一般質問 平成28年9月定例会

### 【絶滅危惧種や希少動植物の保護、保全について】

〔中村圭介〕



市内に生息する絶滅危惧種や希少動植物をどのように保護、保全していくのか。

〔市民環境部長〕



絶滅のおそれのある野生動植物の種の保存を図るために、まず絶滅する原因と実態を把握し、必要に応じて関係機関、団体と情報の共有を行います。

〔中村圭介〕



市民への周知を図るために、本市独自の生態調査、リスト化を行わなければならないと考えるがどうか。

〔市民環境部長〕



市としてもできる限りの情報を集め、さまざまな手立てを講じながら、1人でも多くの方に知つていただけるような努力をしていきたいと思っております。

## 一新会での会派視察！宮崎県・東京都での学び！

### 【10月 宮崎県（宮崎市・高鍋町）視察】



宮崎市内では中心市街地活性化を目的とした【まちなかギャラリー】の運営について、高鍋町では、無駄のない循環型の企業経営を行う黒木本店で学ばせていただきました。黒木本店は、麦焼酎「百年の孤独」で有名な企業です。焼酎の原料となる農作物を作るところから始まり、焼酎を作る過程で発生する「焼酎かす」は肥料や飼料にリサイクルする。肥料や飼料の品質は地元でも好評のこと。会社経営に明確な理念と将来ビジョンを持つことの意義、意味を学ばせていただきました。この循環型経営は様々な市政運営にも提言していきたいと思います。

### 【11月 東京都（豊島区役所他）視察】

公共施設の利活用について、さまざまな実績をもつ乃村工藝社東京本社に伺って本市における利活用の可能性を探るためにご指導いただきました。公共施設の統廃合により多くの施設の再利用が見込まれる中、大変貴重な学びがありました。また、山形県の東京事務所に伺い、企業誘致の取り組みについて説明いただきました。年間2000件をこえる企業訪問を行うなど、行政のイメージとはかけ離れた活動に感心致しました。今年度からは、米沢市の職員もこの東京事務所に派遣されております。是非、そのパイプを生かしながら、企業誘致のノウハウや情報交換等につとめていただきたいと思います。



最後は豊島区役所。

豊島区役所は池袋駅前の一等地に立地しております。土地区画整理事業を経て、2015年に新庁舎がオープンしました。目玉としては、新庁舎と高層マンションが合築されております。マンションの管理組合に豊島区が加わっているという事、役所の強固な耐震基準でマンションが建設されているという事、なによりも立地、利便性の面からマンションは即売したそうです。



もともとの土地の権利も大きかったにせよ、豊島区の持ち出し無して庁舎建設が出来たそうです。

本市でも庁舎の更新が喫緊の課題です。新たな庁舎建設の形を学ばせていただきました。

中村圭介2期目の政策

壹 長期ビジョンを持った政策の提言

貳 衆知に基づく政策の提言

参 緊縮財政だけではなく積極財政の提言